

## 運送業の労災、とにかく多い、「転落・挟まれ」

### 運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

◇見直そう 「慣れ」の作業◇

◇視界不良時は、見えている範囲で止まる速度！◇

◇積雪時は、「道幅が狭い」◇

- ① 無理に突っ込まない
- ② 並んで、走行しない

※※ 雪山で見えにくい時は… ※※  
身を乗り出して確認！

◇ツルツル路面にご用心◇

- 凍結路面こそ、『スピードダウン』
- 『急ブレーキ』、『急ハンドル』は、『スリップ』の原因
- 道路を渡る歩行者を、『見落とすな』
- 『ハイビーム』で、歩行者を『早めに発見』

- 足元は、凍って危険です
- 「飛び降りる」ことは、厳禁
- 荷台、運転席から降りる時は、「足元」の確認

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

## 駐車場から3メートル下の川に転落

軽トラックの男性軽傷  
ブレーキとアクセルを踏み間違えた

2021/2/25(木) 12:39

25日午前7時半前、長崎県で70代の男性が運転する軽トラックが駐車場から約3メートル下の川に転落しました。男性は意識はあり、病院に搬送され軽傷だということです。警察は、男性がブレーキとアクセルを踏み間違えた可能性があるとみて、事故の詳しい原因を調べています。

## 駐車場から3メートル下の住宅の敷地に転落

デイサービスの送迎者、3人ケガ

2021/2/25(木) 12:03

25日午前8時半ごろ、熊本県の駐車場から隣り合う住宅の敷地に軽乗用車が約3メートル転落しました。「いったん駐車してその後、下に落ちた」（通報者）軽乗用車はデイサービスの送迎車で、80代の利用者2人と運転手のあわせて3人が乗っていましたが、いずれも軽いけがで命に別状はないということです。また、転落した住宅には当時、人がいたということですが、けがはありませんでした。

## 消防団員が飲酒後運転、川に転落

帰宅途中にビール、操作誤る

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2021年02月25日 09:19

某県の消防本部は24日、市消防団の男性団員（31）が仕事帰りに酒を飲んで自家用車を運転し、川に転落する事故を起こしたと発表した。消防本部によると、20日午後9時20分ごろ、男性は家への帰宅途中に購入した缶ビールを飲み、運転操作を誤って川に転落した。同乗者はおらず、男性が顔や手などに軽傷を負った。警察の捜査を踏まえ、消防団の処分規定に基づき処分する。消防団長は「信頼回復に向け、団員一同綱紀粛正に全力で取り組む」とコメントした。